Bürgerbus auch in der Neustadt

SYKE (mwa) • Den neuen Fahrplan für den Bürgerbus stellte gestern der Trägerverein vor. Ab kommender Woche verkehrt der Bus auf allen drei Linien im Drei-Stunden-Takt.

Außerdem neu: Es gibt keine "Mittagslücke" mehr und der Bus fährt von kurz nach 8 bis kurz nach 20 Uhr durchgehend. Täglich sind jetzt jeweils drei Fahrer in Vier-Stunden-Schichten tätig.

Die Linie 185 bleibt unverändert. Die Linie 186 bedient ab Montag eine zusätzliche Haltestelle in Barrien. Und mit der Erweiterung der Linie 187 ist erstmals auch die Syker Neustadt an den Bürgerbus angebunden.

Die neue Schleife über Sulinger Straße, Südstraße, Hohe Straße, Berliner Straße, Lindhofstraße und Riederdamm sei eine direkte Reaktion auf zahlreiche Anfragen der Bürger, heißt es im Vorstand.

Der neue Fahrplan liegt in zahlreichen Geschäften in der Innenstadt aus.